

Kapolda Papua Ikuti Bakti Sosial GELAR 90 Tahun 2023 Melalui Zoom Meeting

Achmad Sarjono - PAPUA.WARTABHAYANGKARA.COM

Oct 29, 2023 - 18:07



JAYAPURA – Kepala Kepolisian Daerah Papua Irjen Pol. Mathius D.Fakhiri, S.I.K mengikuti kegiatan Bakto Sosial Gema Lembah Tidar (GELAR) 90 Tahun 2023 melalui zoom meeting bertempat di Aula Rastra Samara Polda Papua lama, Kota Jayapura, Sabtu (28/10/2023).

Kegiatan tersebut mempunyai tema “33 Tahun Mengabdikan Untuk Negeri” yang dipimpin oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si., dan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., dari Plaza Tenggara

Stadion GBK Jakarta Selatan.



Turut hadir dalam acara tersebut Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Kependudukan Provinsi Papua, Drs. Yan Piet Rawa, Kepala Perwakilan Komnas HAM Provinsi Papua, Frits Bernard Ramandey, Ketua Bhayangkari Daerah Papua, Ny. Eva Mathius Fakhiri, Auditor Madya TK II Itwasum Polri, Kombes Pol. Drs. Yosi Muhamartha, PJU Polda Papua, Kakesdam XVII/Cenderawasih, Kolonel Ckm dr. Gaguk Prasetya, Aspotmar Danlantamal X, Letkol Mar Istepanus Ginting, M.Tr.Hanla., S.E, Para Tokoh Agama, Tokoh Perempuan dan Tokoh Masyarakat beserta perwakilan masyarakat penerima Bansos.

Dalam kesempatannya, Kapolda Papua mengajak untuk memanjatkan puji Syukur kehadiran Allah SWT, karena atas kasih dan ridho-Nya serta masih diberikan kesehatan untuk dapat hadir pada acara Bakti Sosial Gema Lembah Tidar (GELAR) 90 Tahun 2023, yang dimana hari ini juga dilaksanakan secara serentak yang dipimpin oleh Bapak Kapolri dan Bapak Panglima TNI dari Plaza Tenggara Stadion GBK Jakarta Selatan.

“Bapak Kapolri dan Bapak Panglima TNI juga akan melakukan tanya jawab bersama prajurit kita, baik dari TNI, Polri dan PNS yang akan dibedah rumah. Hal ini sebagai bentuk perhatian pimpinan kepada prajurit yang telah melaksanakan tugas tanpa pamrih,” ucap Kapolda Papua.

Lebih lanjut, Kapolda mengatakan bahwa kegiatan ini tidak hanya difokuskan kepada prajurit TNI-Polri, namun juga menyentuh semua masyarakat dengan bakti kesehatan dan bakti sosialnya, dimana pihaknya di Papua sudah melaksanakan di beberapa tempat termasuk kemarin di wilayah Depapre Kabupaten Jayapura.

“Saya minta agar kegiatan ini bukan di momen ini saja dan mungkin bisa dilakukan oleh angkatan berikutnya guna membantu pemerintah serta

meringankan beban masyarakat dalam menghadapi situasi bangsa yang saat ini terdapat berbagai persoalan,” ungkapnya.

Irjen Fakhiri juga berharap bisa berkolaborasi dalam melakukan hal-hal yang serupa seperti halnya kejadian di Kabupaten Yahukimo yang terdapat bencana dan mari semua TNI-Polri dan Pemda bisa berada di tengah-tengah masyarakat Papua.

“Selaku Kapolda saya mengucapkan apresiasi yang besar kepada semua pihak yang dari waktu ke waktu meningkatkan kerjasama di tanah Papua ini, mari kita bergandengan tangan untuk melayani Masyarakat,” pungkasnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan paket sembako oleh Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius D. Fakhiri, S.I.K., didampingi Ketua Bhayangkari Daerah Papua Ny. Eva Mathius Fakhiri beserta PJU TNI/Polri kepada perwakilan masyarakat.

(*)